

第14回「もったいない食器市」開催報告

令和元年11月10日(日) 9:30~12:00

来場者数:387名、持帰り者数:135名



受付待ちの様子



受付の様子



運搬の様子



持ち込まれた食器

受付終了案内



【実績報告】
食器量 : 1,369.03kg
リユース量 : 738.19kg

<スタッフの声>

- ・持ち込みルールを理解されていない人が、時々いました。食器以外の料理器具を持ち込む人や洗浄されていない食器を持ち込む人がいました。
- ・新しい食器（箱に入ったまま）は、洗わなくても良いと理解された持込者に対して埃などが気になり洗浄をお願いすると、「新品を持ってきたんだからその必要はない。新品を洗って欲しいという神経が分からない。」といった人がいました。同事業では、新品・使用済の食器でも再使用が可能であれば、必ず洗浄をしてから持ち込んでいただくことがルールとなっています。ご協力をお願いします。
- ・きれいに洗浄された食器は、肌触りがよく点検がスムーズに出来ます。（手が汚れません！）
- ・食器の移動と展示・片付けで身体が痛くなりました。特に腕が痛い！持込者の皆さんが手伝うイベントになることを希望します。

食器展示会場では、寄付食器の搬入する時間は、会場より退出をお願いしています。予定では、4回の搬入でしたが、持ち込まれた食器が多く1回多く搬入時間を取りました。

- 1回目：9：45～9：55
- 2回目：10：10～10：20
- 3回目：10：35～10：50
- 4回目：11：15～11：20
- 5回目：11：30～11：37



参加スタッフ